

反町東横新聞

〔その② 横浜人のひがみの近道
「東横ナラリー緑道」〕

「ぼくがなぜ反町駄をやさしさ
にほいの駄」と感ひだかと言ふと、
それがいさゆひはおより障
害のある方、大人から子供まで、
いろんな人が気軽にふれあって、
かぶす。その横ほフライ、緑道
につながるエレベーターがあり、横浜
へ散歩するのも楽しいです。緑道には
花が咲き、宿泊地への近道になっ
ています。单なる駄ではなく、駄
を利用するだけの人々の生活
がもつと便利になって、みんなが笑
顔になる工夫がされてるので、
ぼくは全国の人々が反町駄を知って
ほしいのです。

トンネル内には
木板はござ
ません



発行日:平成23年8月24日 発行人:横浜市立青木小学校 平木洵太



ぼくの町の東横線
反町駅はまさにほい

新駅へ質問

Q 反町駅の歴史を教えて下さい

A 元々六年開業で、今年に今の駅舎に新築されました。

Q 一日あたりの利用者数はどれくらいですか

A 二〇〇九年一月平均約万三千人です。

Q 駅のお仕事を一番大変なことは何ですか

A 台風や地震で駅員でさきも出勤できなくなることです。

Q 電車に乗る際のマナーを呼びかけたりとは何ですか

A 足を抜け出して座らない、イヤホンの音もれなど、それではござん

◆反町駅なうではの工夫
宅の①されあはサロン



反町駅には「ひまわりサロン」という近くの人が気軽にどう場所があります。中に入ると、地元の福祉作業所の方々の手作りパンが売っていて、デニッシュコーヒーを飲んだり、おしゃべりしたり楽しめます。ここができます。「こはる公園」の一部として建でらえてるのですが、それも自由に利用できるのです。お話を。サロンドヒマワリ菅原原・平野さん

ちょっとひといきコラムコーナー

鉄道の誕生は、1814年、イギリスでジョージ・スザンが蒸気機関車を初めて完成させたことに始まります。これは石灰を運ぶためのもので、イギリスの産業革命に大きな影響を与えたものです。その後、製金失業なども発展し、大量生産ができるようになりました。イギリスはどこで最も豊かな国になったのです。

車は西へ走り、リバーサルとマンチェスター間を時速40kmで走った「ロケット号」が初めて一人を乗せた列車で、これがきっかけに世界中に鉄道が広まりました。

日本の鉄道は「新橋-横浜」間に始まった。

日本に鉄道が伝わったのは、長い鎖国が終り、開国をむかえたときです。1854年に来日したペリーが、将軍への土産として、通常の4分の1ほどのサイズの蒸気機関車の模型を持ててきました。それから18年後の1872年(明治5年)、日本で最初の蒸気機関車が、新橋駅と横浜駅の間に走りました。開業当時の蒸気機関車110形は、東京都の青梅鉄道公園に展示しております。

日本の鉄道は「新橋-横浜」間に始まった。

日本に鉄道が伝わったのは、長い鎖国が終り、開国をむかえたときです。1854年に来日したペリーが、将軍への土産として、通常の4分の1ほどのサイズの蒸気機関車の模型を持ててきました。それから18年後の1872年(明治5年)、日本で初めての蒸気機関車が、新橋駅と横浜駅の間に走りました。開業当時の蒸気機関車110形は、東京都の青梅鉄道公園に展示しております。